
山内 結 
 炎天下の中での県総体が終了しました。それぞれの種目に出場した選手一人ひとりが強い思いを胸

に抱き、全力で競技に臨んだと思います。また、今回の大会で満足した結果を残せた人も、悔いが残っ

てしまった人も、しっかりと課題を見つけることができたのではないでしょうか。私自身も課題を見つ

けることができたので、それを夏休み期間の中で改善し、次の大会に向けて鍛え上げていきたいと思い

ます。 

今大会は、私自身にとって最後の県総体となりました。出場させて頂けたことは本当に嬉しかったで

す。競技結果も第二位という成績を残すことができたと同時に、東北総体の出場権も手に入れることが

できたので、これから長い夏にすることができそうです。 

引退まであと一ヵ月です。全力で自分を追い込んでいきながら頑張りますので、応援よろしくお願い

します。 

県総体、たくさんの素敵な思い出をありがとう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                    

陸上競技部 

福島県総合体育大会陸上競技 

日時 平成２７年７月１０日（金）～１３日（月） 

会場 福島市 みんなの・とうほうスタジアム 

成績 女子５０００mW 3 年１組 山内  結 第２位 記録：29分 15秒 65 

                 ２年１組 星     綾音  出場 

  男子砲丸投げ   ２年 2 組  目黒 誠也 第７位 記録：１０ｍ１８ 

    男子やり投げ         〃    出場  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

卓球部 

 福島県総合体育大会卓球競技 

 日時 平成２７年７月９日（木）～１０日（金） 

 会場 須賀川アリーナ 

 成績 男子シングル 2 年 2 組 三瓶晃一 １回戦敗退 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

三瓶 晃一 
 県大会では一回戦敗退でした。対戦相手はベスト８の成績でした。この試合では、相手ラケット

のタイプに苦しみました。サーブレシーブで浮いてしまうことで、相手に攻撃のチャンスを与えて

しまい、その結果、相手優位のカウントのままの試合展開となってしまいました。この大会全体で

感じることは、上位の選手はフォームが安定しており、加えてスイングスピードが速いと感じまし

た。これは、ラリーが続く際に大きな武器となり、安定したポイント加算の要因となっているよう

に感じました。以上のことを踏まえ、自身とチームとしてのレベルアップを目標として今後も全力

で卓球を頑張りたいと思いました。 

 

平成２７年７月３１日 

No．２００ 

福島県立只見高等学校 

住所 南会津郡只見町大字只見 

字根岸 2358 

電話 0241-82-2148 

http://www.tadami-h.fks.ed.jp/ 

 

 

http://www.illust-box.jp/sozai/15086/
http://www.tadami-h.fks.ed.jp/


バレーボール部 

 福島県総合体育大会バレーボール競技 

 日時 平成２７年７月１０日（金）～１１日（土） 

 会場 いわき市立総合体育館 

 成績 只見高校 対 湯本高校 １回戦敗退 

 
 

 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

野球部 

   第９７回全国高等学校野球選手権福島県大会 

   日時 平成２７年７月１２日（月） 

   会場 白河グリーンスタジアム 

   成績 ○尚志高校 ４―２ ●只見高校 

 
 １ ２ ３ ４ ５ ６ ７ ８ ９ 計 

尚 志 ２ ０ ０ ０ ０ ０ ０ ２ ０ ４ 

只 見 １ ０ １ ０ ０ ０ ０ ０ ０ ２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

小勝 春奈 
 今回の大会では三年生が引退し、１・２年生で参加する初めての県大会でした。人数が足りないた

め、全会津総体では１年生の渡部帆七海さんを助っ人として参加していただいき、しかもインターハ

イから２週間程度しか練習できませんでしたが、その中でも７位通過で県大会に出場することができ

ました。 

対戦相手は、いわき地区３位の湯本高校でした。結果はセットカウント０－２で負けてしまいまし

た。対戦相手の湯本高校は確かに強かったですが、私たちはミスが多く、あまり自分たちがやらなけ

ればならないバレーボールができなかったことが一番の敗因だと思います。また、私はキャプテンと

してまだまだ頼りなく、チームの皆をしっかりと引っ張ることができませんでした。今後はキャプテ

ンとしての自覚を高く持ち、次は９月の全会津選手権に向けて頑張りたいと思います。 

服部  勇 
 まずは、様々な場面でお声をかけてくださった地域の方々、スタンドで声援を送っていただいた方々、

身近で支えてくださった家族、先生方、本当にありがとうございました。 

 私たち只見高校野球部は「歴史を変える」（ベスト８以上）を目指してきました。目標には遠く及ばない

１回戦敗退という結果でしたが、一人ひとりがその人らしい（良くも悪くも）プレーで、只見高校の最大

限の力は発揮できたと考えています。もちろん悔しい結果ではありますが、今まで取り組んできたことに

悔いはないです。そして、何よりも雰囲気が良かったこと、それぞれが野球人生で一番楽しくプレーでき

たことに誇りを持っています。 

 これからの人生も「野球人」としての自覚を持って、しっかり歩んでいきたいと思います。 

 



 

 

    只見高生に期待すること 
 スクールカウンセラー 加藤 善和 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ６月２１日に「ようこそ只見線！雪むろキャンドルナイト」が駅前広場で開催されました。一昨年までは「１００万人のキャンドル

ナイト in只見」という名前のイベントでしたが、そのイベント前夜祭としてキャンドルナイトが行われました。 

 只見高校ボランティア愛好会からは、6/21・22 の２日間で、１１名の会員がこのイベントのボランティアに参加しました。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

今年度からスクールカウンセラーとして勤務することとなりました。4 月当初は、まだ只見駅の周

囲や田んぼが真っ白で厳しい冬を想像していましたが、只見高に来てみると、先生方、生徒さんから

の元気のよいあいさつから、非常に活気のある学校という印象を受けました。みなさんと出会えたこ

とに感謝しつつ、私自身もしっかりと校風を受け継いでいきたいと思います。どうぞ宜しくお願い申

し上げます。 

私から一つ話しておきたいことは、「姿勢」についてです。「姿勢」とは「勢いのある姿」と書きま

すが、スポーツにおいても勉強においても、とても重要であると思います。みなさんは、試合や勉強

の時にどんな姿勢で臨んでいるでしょうか？しっかり練習した時には自信を持って試合に挑むこと

が出来ます。逆に、あまり勉強せずに受けた試験ではうつむいた様子で受けるかもしれません。これ

は、自分自身だけの場合はそれほど大きな意味を持つことはありませんが、周囲の人に見られる場合、

「姿勢」は他者に大きく影響を与え、「姿勢」ひとつで相手を凌駕することもあれば、相手に自信を

付けさせてしまうこともあります。ただし、この「姿勢」は本番だけというわけにはいきません。日

頃の習慣が自然ににじみ出てくるものです。素晴らしいあいさつとともに、勢いのある姿を示すこと

が出来れば、どこの道へ進んでも、きっと誰かが応援してくれるはずです。是非、何かに挑む時に、

「姿勢」を意識して取り組んでみてください。 

 

 

雨天の中での開催となったキャンドルナイトでしたが、ひとり

ひとりが自主的に活動することができました。活動内容は、キャ

ンドルナイト当日のキャンドルの設置や点火、翌日のキャンドル

の洗浄や乾燥です。 

6/21・22 の２日間はボランティア精神であふれた時間となった

ように思います。地元の方々とも交流することができ、有意義な

時間を過ごすことができました。 

ボランティア愛好会 ３年２組 新國 優 

 



 

 
デートＤＶ予防講座   

６月２４日、６時間目に保健体育教員の坂下拓穂先生より１年生へ向け

て、デートＤＶ予防講座を行いました。デートＤＶとは、未婚の若い男女

間に起こるＤＶのことで、主に男子が、親密な関係にある女子に対して身

体的・性的・精神的・経済的暴力を繰り返し、支配することです。 

生 徒 の 感 想 

１－１ 目黒 史也  

  デートＤＶを予防するには、自分の立場だけでなく、相手の立場を考

えて付き合う必要があると思いました。普段から人への思いやりを持っ

て生活することが何より大切だと思います。 

１－１ 佐藤 有佳 

  デートＤＶ予防講座は、知らないうちにデートＤＶの被害者になったり、加害者になったりすることを防ぐ

ためにも必要だと思いました。また、デートＤＶで悩んでいるひとがいれば相談にのりたいです。デートＤＶ

を決して認めない姿勢も大切だと学びました。 

 

 
栄養教諭横田みえ子先生による栄養教室開催  

７月６日、２年生を対象に栄養教室が開催されました。横田先生

より栄養に関するお話だけでなく、早寝早起きの効果についても教

えて頂きました。自身の健康を守るため、何が大切かを考える時間

となりました。 

生 徒 の 感 想 

２－１ 菅家 琉生 

  栄養教室で実際に行った献立作りが大変で、そのぶん献立作り 

に興味関心を持つことができました。また、毎日献立を作っている親の苦労を知ることができました。 

２－１ 石坂 香奈子 

  現在、寮に暮らしているためバランスのとれた食事が摂れています。また、お菓子はほとんど食べていませ

ん。栄養教室後、このままの食生活を続けられれば良いと思いました。 

 

 

 
     

 

８月の予定                                      ９月の予定 

１日（土）Ｒ２８９フルコース踏破（～２）         

８日（土）大学・企業見学会１学年            １０日（木）ミニ文化祭 

９日（日）大学・企業見学会２学年            １１日（金）教育相談週間（～１７） 

１８日（火）３年生の夏季課外（～２１）           １５日（火）就職試験開始 

２２日（土）陸上部新人地区大会（～２４）          １９日（土）進研・駿台マーク試験３学年 

野球部秋季地区大会（～23,26～27,29～30）    ２５日（金）生徒会役員選挙立会演説・投票 

２５日（火）始業式・頭髪服装指導・課題テスト        ２６日（土）体験入学（生徒登校日） 

３０日（日）卓球部全日本選手権地区大会          ２８日（月）振替休日 

 
 


